

Ronney Muñiz, reconocido como uno de los mayores talentos del béisbol cubano en la actualidad, pronosticó más de siete jonrones y 40 impulsadas en la VI Serie Nacional de Béisbol Sub-23 años, que ya cerró el primer tercio de calendario.

En declaraciones exclusivas a la ACN el recio toletero de 1.91 metros de estatura y 110 kilogramos de peso manifestó sentirse en inmejorables condiciones físicas y mentales, luego de cumplir exitosa preparación bajo la égida de avezados entrenadores, dentro de los cuales figura Eduardo Cárdenas.

«Hago énfasis en desarrollar los músculos pequeños del hombro y el abdomen, además de fortalecer el tren inferior para ganar en fuerza al bate», significó el bisoño slugger de 20 años de edad, poseedor de un poderoso swing de alrededor de 100 millas por hora.

«Aún resta mucho por aprender en el orden técnico táctico, por ello me enfoco en los trabajos de selección de lanzamiento, visualización de la bola y concentración, cuestiones que en años anteriores me afectaron bastante», explicó, quien en la actual campaña se poncha una de cada siete veces al bate.

Muñiz, natural del municipio de Calimete y quien se desempeña como primera base y bateador designado, ponderó el buen inicio de campaña del equipo de Matanzas, al cual nota en facultades para pelear por el liderato del apartado B y, posteriormente, por el máximo pergamino en la contienda.

Sobre la anulación del acuerdo entre la Federación Cubana de Béisbol y las Ligas Mayores de Béisbol el pelotero opinó que aunque se pierde la oportunidad de jugar de forma legal en un escenario de alto nivel, aún se mantiene la posibilidad de llegar al béisbol japonés, uno no menos atractivo.

Ronney Muñiz, con experiencia también en Series Nacionales de Béisbol de mayores, exhibía la pasada semana promedio de bateo de 400, con cuatro dobles y tres jonrones, 14 empujadas, 553 de OBP y 771 de slugging, apartados en los cuales aparece entre los primeros del torneo. **(Por Jhon Vila, Periodista de Agencia Cubana de Noticias)**